

令和7年度「小代っ子」

◆ふるさとに学び 誇りと夢をもち
心あたたかく たくましい 小代っ子の育成◆

香美町立小代小学校
R7.6.25 No.3

やりきった 自然学校！

5月26日（月）～30（金）に、5年生が4泊5日で自然学校に行ってきました。この間、子どもたちは親元を離れ、小代区・村岡区の4小学校で集団生活を行い、助け合うことの大切さを学びました。自然学校は試行期間を経て1991年に県下の全小学校で実施されるようになり、今年で34年目になります。自然とのふれあいや集団生活を通して、豊かな感性や自主性・協調性などを養うことを目的としています。子どもたちは初めての体験を通して多くのことを学んでくれたと思います。

主な活動は、1日目はオリエンテーリングと飯盒炊さん、2日目は竹野スノーケルセンターで磯観察とカヌー体験、3日目は澁川山登山、4日目は林業体験とキャンプファイヤー、5日目は5日間のふりかえりでした。特に飯盒炊さんで作ったカレーは格別でした。やはり自分たちで作るとひととき美味しく感じたようで、完食でした。また、スノーケルセンターでは、アメフラシやヒトデに触れて感触を確かめたり、カヌーに乗って沖から海岸線を眺めたりと、山陰海岸ジオパークを満喫しました。小代小学校代表児童のはじめのあいさつと終わりのあいさつもスノーケルセンター職員の方々から褒めていただきました。

自然学校を7名全員が参加でき無事終えることができたのも、保護者の皆様のご配慮のおかげだと深く感謝いたします。

【1日目 飯盒炊さん】

【2日目 カヌー】

【3日目 澁川山登山】

【4日目 キャンプファイヤー】

【澁川山山頂にて】

【サツマイモの苗差し】

去る5月20日（火）にサツマイモの苗差しを行いました。三世代交流事業としていこいの里の職員の方々と老人クラブの方々と一緒に苗を丁寧に植えました。苗差しを終えた後、「大きくなってね！」と言いながら、水をあげていました。子どもたちは、いこいの里の職員さんから「〇〇さんの家の孫」などと紹介されていました。

すべてが終わった後、6年生は柵づくりを手伝いました。さすが6年生です。重たい鉄の杭を軽々運んでいました。1年生は待っている間、そばの遊具で遊ぶことができました。とても和やかなひと時でした。ありがとうございました。

10月に収穫の予定です。収穫祭では、老人クラブの方々と一緒にサツマイモを食べたいと思います。今年はどんなサツマイモ料理になるか今から楽しみです。

【3, 4年】

【2, 5年】

【1, 6年】

【地域の皆様へ】

近年、学校における働き方改革ということで、全国的には、中学校における部活動の地域移行もマスコミ等で大きく取り上げられています。香美町でも、現在、校務支援システム等を導入し、教職員の働き方改革を進めています。また、学校でもシステムの見直しを行い、保護者、地域の皆様にはご理解をいただいているところです。今年度、さらに教職員の働き方改革を進めるために、兵庫県教育委員会からも県民の皆様に、推進のパンフレットが作られました。

課題については私たち教職員自身もしっかりと意識して改善していくと同時に、これからも信頼される学校づくりを取り組んでいきます。引き続き、保護者、地域の皆様のご理解とご協力をいただければ幸いです。

※県教委からのパンフレットは、ホームページから見ることができます。



【コラム】

今年度、本校の新しい取組として児童会が主催する集会活動を保護者の皆様に見ていただく機会をつくりたいです。第1回目は、先日ご案内いたしました7月2（水）に行います「七夕集会」です。2回目は、12月に実施予定の「クリスマス集会」です。

「七夕集会」は全校集会後に行いますので、8：30ごろ～9：25までとなります。体育館で行いますので、体育館玄関からお入りください。

「七夕集会」では、1年生から6年生までの縦割り班になって、それぞれのお願いごとを書き、思い思いの飾りを作ります。やさしく教えてくれる高学年の姿や高学年を慕うかわいい低学年の姿がとても微笑ましく見ていただけるのではないかと思います。

ご都合がございましたら、子どもたちの様子を見に来ていただけると嬉しいです。

【お知らせ】本便りをHPにもあげていますので、ぜひご覧ください。

※ 学校へのご意見・ご要望があれば、お知らせください。 ☎ 97-2004

